
Mardi 19 septembre 2023 [église de I.]

Vois la Lumière, accroche-toi à ses rayons
et le voile noir s’estompera

et la Bête hurlera son désespoir
de ne pouvoir atteindre Mes enfants.

[LE SEIGNEUR] Ne crains pas les vents qui viennent, ils seront douloureux
mais Ma Main ne peut-elle les aplanir ? Il  y aura des trahisons, des
douleurs et des ricanements de toutes parts. Aussi, élevez vos cœurs
vers Mon Soleil et Je resplendirai en vous et Je vous aiderai à vaincre
tous les démons de la Terre.
C’est dans la confiance que tu trouveras la paix et dans l’abandon. Si
les hommes ne s’entraident pas, l’amour mourra. Faut-il un temps de
désastre en vos cœurs pour y mener la paix ? Vois la Lumière, accroche-
toi à ses rayons et le voile noir s’estompera et la Bête hurlera son déses-
poir de ne pouvoir atteindre Mes enfants. 

Enfants, le monde ancien s’écroule, le nouveau qui vient resplendira.
Mais il faut auparavant brûler l’ivraie et il y aura des luttes sur la Terre.
Ceux qui gouvernent ne savent que mentir et trahir, servir leurs intérêts
propres  au détriment  des  peuples.  Moi  Je  suis  venu pour  libérer  le
peuple et montrer le chemin aux égarés et aux désespérés. Je suis venu
pour porter l’amour et apprendre à l’homme l’unique chemin de Vie. Je
reviendrai encore et Je descends  de Mon Ciel pour enseigner Mes en-
fants et vous montrer le chemin de la persévérance.

Suivre Mes pas, c’est marcher dans Mes empreintes, combien de fois
vous l’ai-Je dit ! Et marcher dans Mes empreintes, c’est suivre Mon che-
min. Suivre Mon chemin, c’est également vivre Mes instants d’agonie,
Mes souffrances dans le silence, Mes pleurs cachés. C’est aussi ne ja-
mais désespérer et entrer dans la confiance absolue. 
La souffrance, enfants,  fait partie du chemin et la souffrance ouvre la
voie du Salut. Oui, tout homme grandira dans Mes parvis qui acceptera
de suivre Ma Voie, chemin d’extase et de douleur, chemin de Lumière
qui guide dans la vérité et vers la Vérité. En le Ciel du Père, il n’y a pas
de demi-mesure, c’est la mesure pleine, débordante qui ouvre la voie du
Salut.

La France, enfant, déclinera. Elle a pour pasteurs d’État de faux pas-
teurs déguisés en brebis alors qu’ils ne sont que des loups affamés de
pouvoir et de sang, offrant leur vie à la marque de la Bête. Vous êtes
gouvernés par des loups et des louves, que le parfum de l’argent attire et
rend féroces. Ne vous trompez pas de chemin, ne les suivez pas, ne les
écoutez pas ! Écouter, c’est entendre aussi. Leurs voix portent le fiel et
le fiel s’infiltre en les veines de l’homme. Dans les technologies avancées,
le Démon fait preuve de grande ruse. Évitez les discours qui ne sont que
manipulation.

En le cœur profond, enfants, bâtissez vos temples et faites-y retentir la
Victoire de Celui qui vient !



[Mère Annie] Mon enfant chérie, la foi en le cœur portera la braise et la
braise incendiera les ruisseaux et les ruisseaux brûleront du Feu du
Très-Haut et irrigueront les terres dévastées. Lorsque le temps vient de
la décadence, c’est alors que se lèvent les vents qui viennent porter  et
l’amour et la force en les cœur affaiblis par la crainte et la peur. Mais la
peur, enfant, tu le sais, vient du Menteur. Il ne joue et ne jouera qu’un
temps de sa prestance.
Tu ne peux courir à droite et à gauche, tu ne peux que te poser pour re-
trouver la confiance.


